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2012～2013年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／高桑 耐   幹事／大木健市  会報委員長／池田 弘

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第２０回 通算１２７４回

平成２４年１１月２０日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 11/6修正出席率

５７名 ３０名 ６６．７％ １００％

ビジター：梅田武久さん(名古屋みなと)、加藤茂春さん(名古屋みなと)、岩佐信機さん(名古屋みなと)、

橋本修三さん(名古屋みなと)、水谷隆さん(名古屋みなと)、芹澤謙一さん(名古屋みなと)、山田豊さん(名古屋みなと)

ビジター：メーキャップ受付 10 名

★会長あいさつ     高桑 耐会長

こんばんは。

今日の例会に

ついて、千田

ガバナーに御

礼を言わない

といけません。

ガバナーの今

年の方針の中

に、地区内交流の活性化で他クラブに訪問す

るということで、今日は名古屋みなと RC の

梅田会長さんはじめ 7 名の方にお越しいただ

きました。昼間ゴルフをされて、梅田会長さ

んが東の 2 番でホールインワンを達成されま

した。(拍手)地区大会の時に田原パシフィッ

ク RC の会員さんが、名古屋名南 RC の方々

と談笑されていました。田原に行って、ゴル

フをして、例会に出席をして親睦を深めたと

聞きました。大変に良いことだと思います。

今日は、この機会があっての梅田会長さんの

ホールインワン達成ですし、とても楽しい例

会になりそうです。ありがとうございます。

 ホールインワンについて少し調べてみまし

た。アマチュアの場合、1 万回に 1 回の割合

です。プロは 2500 回に 1 回の率で出るそうで

す。アメリカでは、1 番回数の多い方で 59 回

のホールインワンを達成。1 番年長者が 101
歳。1 番長いホールインワンは、ハワイのコ

ーラウゴルフ場で 448 ヤード、パー4 のホー

ルで出されたそうです。

★幹事報告       大木健市幹事

例会臨時変更のお知らせ

次回例会について

★名古屋みなと RC 梅田会長ご挨拶

 こんばんは。

今日は記念す

べきホールイ

ンワンを達成

することが出

来ました。ま

だ実感があり

ません。

 今年度、名古屋みなと RC の会長を務めて

おります梅田です。千田ガバナーが今年度の

地区方針の一つとして地域内交流の活性化を

提唱されました。名古屋の場合は、遠方のク

ラブとお付き合いをしなさいということで、

西名古屋分区と東三河分区との交流が決まり、

幹事が抽選をして豊川宝飯 RC さんと今日の

交流となりました。初のホールインワン達成

で、橋本幹事に感謝しています。同時に高桑

会長さんのゴルフ場という事で、ご縁があっ

たのだと思います。

 名古屋みなと RC の紹介をします。創立は

1966 年 4 月 21 日に、名古屋西 RC のスポン

サーで設立をしました。26 名のチャーターメ

ンバーで設立し、現在は 2 名の方が会員です。

5 年目に子クラブとして東海 RC を設立。10
年目の昭和 51 年に名古屋みなと RAC の設立。

平成 7 年に 2 つ目の子クラブとして名古屋丸
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の内 RC を設立しました。平成 11 年に「名古

屋港 RC」という名称から「名古屋みなと RC」

に変更しました。テリトリーは、名古屋の西

と南の中川区、港区の地域となります。会員

は現在 79 名です。活動としては、社会奉仕事

業として授産施設への支援など中心にいろい

ろと奉仕活動をしております。今日の機会に

互いの奉仕活動などの情報交換ができればと

思っております。本日はよろしくお願いしま

す。

★クラブバナーの交換

★ステップアップ委員会報告

  岩瀬委員長

こんばんは。本年

度の会長方針で新し

く設置されたステッ

プアップ委員会の事

業ですが、8 月に皆

様方に新事業の提案のお願いをしました。

色々とご提案ありがとうございました。その

中から、来年、豊川市が創立 70 周年を迎える

こと、また来年 11 月に B-1 グランプリがこの

豊川市で開催されることなどを考え、藤原規

彰会員提案の「花いっぱいプロジェクト」を

採用させて頂きます。事業の進め方について

は、今後も協議をしていきます。皆さんから

のご意見もよろし

くお願いします。

なお、ご提案頂き

ました藤原会員に

は賞金を贈呈させ

て頂きます。

★会食

★ニコニコボックス

名古屋みなと RC  地区内交流例会に出席

梅田武久さん   初ホールインワンを達成

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


